
C'EST SON HISTOIRE

Agar était une servante Égyptienne et plus particulièrement la servante de Sara.

Est-ce qu'elle faisait partie des servantes que le Pharaon avait offert à Abraham ou est-ce un cadeau qu'il avait donné à Sara lorsqu'il l'a prise pour femme ? L'histoire ne nous le dit pas mais une chose est sûr, ils l'ont obtenu lors de leur séjour en Égypte.

Lorsque le Pharaon chassa Abraham et sa femme d'Égypte, Agar fût contrainte de les suivre et d'abandonner tout ce dont elle connaissait.

Un jour, Sara lui donna une nouvelle opportunité en lui permettant de devenir la mère porteuse de son bébé comme il était coutume de faire à leur époque lorsque la femme était stérile afin de permettre à l'homme d'avoir une descendance.

Lorsqu'Agar vit qu'elle fut enceinte après s'être unit avec Abraham, elle commença à mépriser Sara. Son comportement conduira Sara à la maltraiter si durement qu'elle préféra s'enfuir. Un ange de l'Éternel se présenta à elle près d'une source d'eau et l'invite à retourner auprès de Sara et de s'humilier devant elle. Il lui donne également la promesse qu'elle aura une descendance si nombreuse qu'on ne saura pas la compter et il lui donne des précisions sur l'enfant qu'elle porte, ce sera un garçon et elle l'appellera Ismaël ce qui signifie "Dieu entend".

Agar donna naissance à Ismaël.

Un peu plus de 14 ans plus tard, Agar fût contrainte de partir une nouvelle fois mais cette fois-ci seule avec son fils, à la demande de Sara.

C'EST SON HISTOIRE

Elle s'aventura dans le désert, très vite elle s'égara et l'outre d'eau que lui avait remis Abraham fût vide.

Rempli de désespoir, elle déposa Ismaël sous un buisson et s'en éloigna, elle ne voulait pas voir son fils mourir.

Dieu entendit le garçon et l'ange de Dieu appela Agar du haut du ciel, en lui rappelant la promesse qu'elle avait reçu et que c'est par Ismaël que tout cela allait arriver. Dieu lui ouvrit les yeux afin qu'elle puisse voir le puit où elle alla remplir l'outre d'eau pour donner à boire à son fils.

Dieu fut avec lui.

En grandissant, Agar choisit une femme Égyptienne pour Ismaël.
